

# Besuch der Kunstausstellung "Außenwelten - Innenwelten"

Am 21. und 26. April 2016 besuchten die Klassen 5b und 5e im Rahmen des Kunstunterrichts die aktuelle Kunstausstellung im Speicher am Burgmannshof. Die Arbeiten verschiedener Klassen und Kurse des Wittekind-Gymnasiums Lübecke begeisterten die Schülerinnen und Schüler.

Besonders angeregt und kreativ setzten sich die Gruppen mit den Masken (auf großen Papiertüten) nach Arbeiten des Künstlers Saul Steinberg auseinander. Gesichtsausdrücke wurden nachgeahmt und in Bewegung umgesetzt. Dank gilt dem 2. Vorsitzenden des Kunstvereins Lübecke, Herrn Bahadır Gür, für seine Informationen und Anregungen zur Wahrnehmung der Kunstwerke.

Wir besuchen gerne auch die nächsten Ausstellungen.



Weitere Bilder auf der nächsten Seite!

